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2023～2024年度国際ロータリーのテーマ「世界に希望を生み出そう」
CREATE HOPE in the WORLD

第 3336 例会（29号）　2024 年 2 月 29 日（木）

　1994 年ニュージーランド生まれ。大
学では歴史を専攻。2017 年に来日し、
勿来地区の中学校で外国語指導助手と
して２年間勤務、その後遠野町地域お

こし協力隊として和紙づくりをするなどし、現在は独
立して翻訳家として活動しています。
　昨年末、湯本でパレスチナのドキュメント映画の上
映を行い、世界平和を呼び掛けるなどロータリーの理
想と合致した活動を行っています。

　ガザの現状を説明します。昨年 10 月７日からのイス
ラエルの侵攻による犠牲者は 38,066 人（がれきに埋も
れた人など含む）、信じがたい状況です。
　私は社会問題への関心が高い家庭で育ち、幼少の頃
から政治的なことに関心を持つようになりました。親
族が母国での反核の抗議運動や兵士派遣への抗議デモ
に参加して、社会問題に意見を言うことがありました。
　私も年齢を重ねるにつれて自分の考えが形成されて
きましたが、今まで公の場で自分の意見を主張してき
ませんでした。世の中に様々な不正がまん延している
と分かっていても、寄附やボランティアに参加するく
らいでした。自分は人付き合いが得意ではなく、無力
を感じることもあります。今でもその感覚です。
　なぜパレスチナのドキュメンタリー映画を上映した
のかですが、今ガザで起きていることを知ってもらい
たいという気持ちからです。ガザについて知るには書
籍「ガザとは何か」やTBS ラジオの特集などがお勧め
です、是非見聞してください。
　ガザは 360㎢、東京 23 区の 2/3、いわき市の 1/3 の
面積です。そこに 200 万人が暮らしています。世界で
も最も人口密度の高い地域のひとつです。本当に小さ
いところです。

いわき国際交流協会
� シルヴィア・ギャラハー 様

　1968 年にイスラエルが建国されて、70 万人のパレス
チナ人が追い出され難民になりました。現在も「パレ
スチナ」と言う国はなく、数十年解決していない問題
です。ガザは完全封鎖され「天井の無い牢獄」と呼ば
れました。
　今回のガザへの侵攻には歴史的な背景があり、今始
まったものではありません。私はこのエリアのことは
授業で軽く触れただけで何も知りませんでした。宗教
問題が無くならないのは認識の違いからくるもので双
方に理解されづらく、イスラエルの侵攻や破壊は続い
ています。
　SNSでの友人や尊敬する人などは「この状況は間違っ
ている」「悲惨な現状を伝えて世界中の人に声を上げて
欲しい」と言っており、私も共感しています。日本で
もパレスチナのドキュメンタリー映画の上映会が行わ
れていることを知り、自分ができることとしていわき
で上映会が出来ないかと考えました。
　そしていわき市出身で同じ思いの方の協力もあり、
上映が実現しました。ドキュメンタリー映画３本が上
映され、内容はパレスチナの平和を願うものです。こ
の映画でガザの今までの生活がよく分かり、個人的「気
づき」を感じ取りました。そこで、これから誰にでも
出来ることとして

◦全ての知識がなくても声を上げていい
　�知識は大事ですが、どこまで知識を得ても一つの真
実を見出すことは難しい。

・自分のできる範囲で変えられることを変える
　�一人で行動するのではなく世界で協力して活動する
ことも重要。
　�自分だけでは無力だと感じているので、情報共有や
上映会も意味のあるものです。

・平和を祈る前に平和とは何かを真剣に考えるべき
　�停戦を求めるだけではなく、数十年に及ぶ紛争があ
ることを理解しなければなりません。
　侵攻前に戻っても「平和」とは言えません。

声を上げつづけることの大切さ



会報・広報委員会会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　円谷真路　　正木　聡　　鈴木孝雄　　安次嶺誠

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆出席委員会
例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
２月 29 日 52 名 27 名 ―

　悲しいお知らせがあります。当クラブ会員、
勝田博士さんが２月 26日逝去されました。
謹んでお悔やみ申し上げます。
　勝田さんは昭和 58 年３月に入会、ご活躍
されクラブの発展に貢献されました。また、

第 50 代会長として記念式典の開催にも尽力されました。
非常に残念です、ご冥福をお祈りいたします。

　２週間ほど前の福島民報に新潮社の校閲者の記事があ
りました。「校閲者」を私はとても魅力的な職業だと感
じております。日本語の表現の難しさは時に誤解を生み、
それによって炎上するなどの現象もみられます。
　以前、NHKで校正者を紹介している番組があり、興
味深く視聴したのですが、校閲者は誤字・脱字の訂正だ
けでなく内容にまで踏み込む仕事です。
　普段は褒められることもない「縁の下の力持ち」の存
在ですが魅力的な仕事だと思います。
　私は毎回ロータリーで挨拶をしていますが「こう言え
ばよかった」と反省ばかりです。校閲者を見習って研鑽
していきたいと思っています。
　私の会長の任期もあと４か月、しっかりと務めていき
たい。

◦ �RI日本事務局より財団ニュース３月号が届きました。
◦�いわき勿来 RCより３月プログラム予定表が届きま
した。

♥佐々木貢一さん（いわき国際交流協会の皆さまを歓
迎して。シルヴィア・ギャラハー様卓話よろしくお願
いいたします）♥渡邊有さん（いわき市国際交流協会
の皆様、本日と3/3のいちご狩りよろしくお願い致しま
す）♥伊藤盛敏さん（いわき国際交流協会の皆様ご出
席ありがとうございます。今日は宜しくお願い致しま
す）♥稲葉廣直さん（ギャラハーシルヴィアエディさ
ま卓話よろしくお願いします）♥大久保健蔵さん（ギャ
ラハーシルビアエディ様卓話よろしくお願いします）
♥鈴木東雄さん（卓話楽しみにしています）♥飯野光
世さん（国際交流協会を歓迎して）♥阿部弘行さん（い
わき国際交流協会の皆様を歓迎して）♥清水和政さん
（今日は宜しくお願いします）♥有賀行秀さん（最近休
みがちで申し訳ありません。本日早退致します）♥関
口武司さん（ギャラハーシルヴィアエディ様卓話宜し
くお願いします）� 以上11名

◆ロータリー財団委員会（代理・三瓶和秀会員）
　佐々木貢一さん、渡邊有さん、関口武司さん、越智
正典さん、清水和政さん、三瓶和秀さん。� 以上６件

◆米山記念奨学会委員会（代理・三瓶和秀会員）
　佐々木貢一さん、渡邊有さん、大久保健蔵さん、関
口武司さん、清水和政さん、三瓶和秀さん。� 以上６件
◆青少年奉仕委員会（阿部弘行委員長）
　いちご狩り、留学生との交流。ヘレナに９時45分集合、
10時スタートです。

★本日の例会案内　３月７日（木）12：30 ～
　　社会奉仕委員会担当卓話　稲葉廣直委員長
★次回の例会案内　３月14日（木）12：30 ～
　　新入会員卓話
　　　第一生命保険㈱エリア統括営業部長　久保田将会員

〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の理想）・四つのテス
ト（清水和政会員）〕

ハッピーバースデーソング斉唱

円谷 真路さん
（２月26日）

★ 誕生祝

◆来賓・来訪ロータリアン紹介
　佐々木貢一会長が公益財団法人いわき交流協会　須
向敏子様、叶多久美様、シルヴィア・ギャラハー様を
紹介しました。
◆黙祷
　勝田博志会員が２月26日ご逝去されました。

　パレスチナの人々の 1/4 が飢餓状態だと伝えられて
いますし、犠牲者の多くは子どもたちで、この状況は
到底受け入れられません。侵攻に協力している米国な
どにも責任があると思います。
　暴力のない公平な世の中に暮らすことはイスラエル

の占領がある限り難しく、本当の平和は訪れないので
はないでしょうか。
　私は一連の経験でこのことをより強く感じるように
なりました。上映会などを通して自分の声を上げ続けて
いきたいです。


